

Erk-Kicker gewannen Dreiländer-Turnier

Eine Meldung aus der "Aachener Zeitung" über das internationale Dreiländerturnier in Aachen

08.11.2006

Mit einem 1:0-Sieg holte sich die Fußballmannschaft des Jugendzentrums Erk, eine Initiative von Freunden und Förderern der katholischen Prälatur Opus Dei in Aachen, den Turniersieg beim 17.

Drei-Länder-Turnier für 12- bis 13-jährige Schüler. In den Hallen des Schulzentrums in Laurensberg waren 15 Mannschaften aus der Euregio angetreten. Zwei niederländische Mannschaften aus Amsterdam holten sich die Siege bei den zehn- und elfjährigen Schülern. Die Aachener Mannschaft konnte sich gegen ein Team aus Brüssel durchsetzen. Zum Rahmenprogramm gehörte der Besuch des Gottesdienstes in St. Laurentius und eine Besichtigung von Dom und Schatzkammer.

Aachener Zeitung
